



2025.5.1 鉱物マニアにお薦め 秩父鉱山の面影展

発行元 小久保運送(有) / かたづけダンベえ 0270-32-1542



コロナ禍1年目。3密、ステイホーム、濃厚接触り、不要不急なイベントでしたが、家族を伴って行って見たのが2021年1月。ネット界隈では結構話題になっていたようですが、往時の雰囲気を残しながらも、2022年の閉山に向けて既に寂しさが醸し出された感じでした。

その秩父鉱山から産出され研究材料として保管してあった自然金をはじめとする「秩父の宝」である鉱物の標本が、この度秩父鉱山から埼玉県へ寄贈されました。その展示会を埼玉県立自然の博物館にて令和7年6月15日まで開催中。鉱物マニアの方も、それ以外の方も是非行ってみてください。お薦めは自然金。昔子供の頃見た図鑑に、秩父産出の自然金について掲載されていたことを思い出したのでした。

その頃知ったのが「秩父鉱山」の存在。仕事や遊びで昔から知っていた山深いエリアのすぐ奥に、一時は2000人もの方が住み、小中学校があり、季節には盛大な祭りが開催され、つい最近まで実際にこの鉱山の為だけの簡易郵便局がやっていたりとそんな場所(既閉鎖済)。

それを知って、いてもたってもいられなくな

り、不要不急なイベントでしたが、家族を伴って行って見たのが2021年1月。ネット界隈では結構話題になっていたようですが、往時の雰囲気を残しながらも、2022年の閉山に向けて既に寂しさが醸し出された感じでした。

その秩父鉱山から産出され研究材料として保管してあった自然金をはじめとする「秩父の宝」である鉱物の標本が、この度秩父鉱山から埼玉県へ寄贈されました。その展示会を埼玉県立自然の博物館にて令和7年6月15日まで開催中。鉱物マニアの方も、それ以外の方も是非行ってみてください。お薦めは自然金。昔子供の頃見た図鑑に、秩父産出の自然金について掲載されていたことを思い出したのでした。

(お出かけの際にはネットで確認を)

かたづけダンベえからいろいろお知らせ

桜も散って、GWが終われば、暑い夏がやってきますよね。

かたづけダンベえでは、今年の夏は暑さ対策として毎年夏に着用しているアイスベストを増量、増強しました。電気を使わない体を冷やすベスト。これが我々の作業には一番使いやすいのです。

暑い夏が来る前に、是非お家周りの気になるところありましたら、かたづけダンベえにお声かけ下さい。

~まちの運送屋さんがやっている~

かたづけダンベえ

空家のお片付け、お引越、急送等々
お気軽にお問い合わせ下さい

【南葛支社】8:00~20:00 土・日・祝のみ12:00~

0120-895-371

小久保運送有限公司 伊勢崎市八斗島町1604-8

焼き菓子は15種類とバリエーションも豊富。シヨウケースの中には、カラフルで華やか、そこにミミックさんならではの遊び心がプラスされています。魅力的なケーキが並んでいます。

ギフトボックスにもまた



伊勢崎駅近の人気のケーキ屋さん今年1月、市内上田町に店名も新たに「おかしのアトリエ ミミック」オープンしました。その名も「おかしのアトリエ ミミック」。

人気ゲーム「ドラゴンクエスト」のモンスターからとられた店名の通り、オーナーパティシエの川端さんの遊び心と、冒険心がちりばめられたケーキ屋さんです。

ミミックさんは、美味しさはもちろん、見た目にもこだわった個性的なケーキが多いです。コンビニスイーツにはない独自の魅力を表現しています。

ケーキは毎日10~12種類。焼き菓子は15~18種類とバリエーションも豊富。シヨウケースの中には、カラフルで華やか、そこにミミックさんならではの遊び心がプラスされています。魅力的なケーキが並んでいます。

他店とは一線を画すアイディアが感じられます。ブック型や動物・お家の形をしたボックスは、オシャレで気持ちいいデザイン。いつもと違ったテイストの贈り物になりそうです(シンプルなボックスもあり)。「お客様の声をとらえて、喜んでほしい」と語る川端さん。お客様の声に耳を傾け新しいアイディアを形にしていこうと、素敵なケーキ屋さんです。

グルメ情報「おかしのアトリエ ミミック」さんのご紹介



「おかしのアトリエ ミミック」

住所: 伊勢崎市上田212-7
電話: 0270-55-6462
営業時間 11:00~19:00
(売り切れ時 終了する場合あり)
定休日: (インスタで確認下さい)

出典「アイマップ」 www.imap.ne.jp

ひとこと

弊社は運送業者ですので、どうしてもモノの動き、特に国内のモノの動きに敏感に左右されます。

例えば都心に大きなハコものビルが建つたり、大型の公共事業があれば、モノが動いたりするわけです。要するに人間が経済活動を活発に行えば、自然とモノが動くんです。毎日色々な場所へ行く日々ですが、それを凄く感じるのは逆です。

逆を言えば、その活動を低下させる例えば消費税等が施行されれば、そうした動きが緩やかというか低下し、世間が不況だと騒ぎ出すと、一気に動きが止まります。弊社に翻弄されやすいです。

そんななか彼の国の偉い人が、世界経済を混乱させるような動きをみせてきました。どうなるかわかりませんが、日本にとつてこれはある意味チャンスじゃないでしょうか? 国内の消費や経済活動を盛り上げるために、積極的な施策を打つて話してあげれば、減税等ではないかと考えれば、うら思のうら思(笑)

